

介護老人福祉施設 琴清苑

琴清苑だより

社会福祉法人 双葉会 (第6号)

〒198-0212 東京都西多摩郡奥多摩町氷川1099 Tel0428-83-3932

URL <http://www.futabakai.or.jp> e-mail kinseien@futabakai.or.jp

大運動会（左から古屋昭子さん、西田セキさん、村木シゲさん）



敬老感謝祭（敬老祝品を受ける田口フクさん）



大運動会（財島の組引き。買ったのは当然赤組です。）



日帰り旅行（美味しい豆餅饅頭、千葉首男さんとあめの渡瀬昌）

賀正
平成十五年一月一日



新年ご挨拶

社会福祉法人 双葉会
琴清苑長 小澤 大

おいしこ方がが直にと國さ実かよ菱わいいく打たるぼーい菱註情意少り見大びなせ我済ん世ら監
願ま役々ああ面なが戻れ懸月ういり大と破加のす人ら難山不唯子のえ型くちつが成庭紀れ様明
いす膳のりりしっ財全てにが願をまどなこの膳み。“どれかの安不高兆て企不いけ園長かとたには
い。負福またて要体い金縛つ私しラリる期設で一したら大は明鏡円參業況“たは期ら云こと健
した倍一括すず者おでがま難通て拭たマ20は待局す日て往年噴枚の化をりのはやも“在のわと
健して旧同向が“でりす協すがし止し。”と世樂をは。“も椎民が火掌炬、越ま倒生がの國徑力れと
やておほの、上、健な在。“力があまみ東引見死事持、昨早膳の明にに絶学えせ盡保てで民て強た揮かお
ます。“頑に利設け宅介し、りしま望せてを顧た多年くに苦けまい的力るんを・バしの“い20案にあ
す。指張も用のれ介護合船多たけの紀い攝せせく11賛堪画てるとなん底赤。“招金づた。運經復世い21で
尋つ使者經は譲のう出く。“ん持はためすまの月島えを4三ま凶下宇国き。“し演興紀た世と
をて立は富分の開てをの目。“て前がく。“し固、でな悪か宅が悪やをと”・經盛さ大、・し紀う
承いつ初もか労難育し開指介る世、く加た民世含いう月島あ犯若抱地今建演者を圓そあまの
りき施論懲ら苦はてた難し體時紀むる膳がに關るもと“住り罪年え方だ設の必全としのす新さ
また設“しなは益てか点た優代のなに兵“密をこのま不戻ま等層たを明等痛實世云て教。“春い
すいを地いい裏をいらがも隣と致し相の行至膳とが圓便のせ々に財貢るに場は界わ高軒敷をま
よと自者もも離深くに指のもなきく応膳き政がをあ民を金ん“よ歎せさま“世にれ度の争迎す。
う思指のののに刻こは捕とりの終し卯つ活せ折りの強島。“世る、らがる長の見た寝どのえ

掲示板

5号紙から
ホームページでも
琴清苑だよりが
閲覧できます。

要介護度状況表

平成12年10月1日現在

	自立	要支援	I	II	III	IV	V	合計
男	0	0	5	6	5	7	6	29
女	1	0	9	4	10	16	16	56
合計	1	0	14	10	15	23	22	85
比率%	1	0	16	12	18	27	26	100

利用者状況について

介護保険制度がスタートし
おける利用状況も徐々に変化してきています。
新制度による影響で、要介護度の高い方が増えており、
また事情もあり方を優先して既に受け入室しています。
10月1日現在現在在籍する利用者は9名であります。
10月1日現在現在在籍する利用者は9名であります。



演芸のカラオケで『雨の酒場』を
歌う金子善友さん



模擬店で焼きそばを食べる
山宮為一さんご夫妻

9月15日敬老の日に、介護保険導入後初めての敬老感謝祭が行われました。昨年までとは違う感謝祭が行われる形で行い、会場も苑内と

介護職員 原島舞々江



職員の演芸(ひょっとこ)安藤介護職員
(獅子)浜中介護主任

た事お家なま用拍負披おものも階記はしき。が陰族い色し者手の露年行皆お族で念おた職でで、事々たのと演し寄なさらのは金祝。員全員に当日、協力で頂過ぎのもとでが舞て練日に何れ模した方かよらん場子び命のみ。まるまれりどまさるも式ののでがが披たたた利利開典祝式行でり露。唄名演用用か後辞典いき利し職をの芸者者れ1・でま

敬老感謝祭



してをににのな孫
たいお拍盛演子の
まっ手ん技供様は、出募い

氷川小学校運動会見学

今年も小学生からか
かり、10月1日の運動会に参
加されたのを見ました。見
受けました。見
かけました。見
かけました。



ませを話けをり顔ま下問苑て
して咲にて見の見しさしを
たいか花はつ方知。たいて訪清つ

常磐老人会訪問

毎年、利用者が楽しみにして
いる地元老人クラブ常磐会の皆さん
が、今年も大好きなお菓子を持った



赤組の佐々木けいさん



満面の笑みの杉山国子さん



パン食い競争の竹内トランさん



左から松島角次郎さん、川島菊枝さん



車椅子で参加の奥住やすさん

かさかさ・寒すぎず、ほど良い暖ぎ、今回の中での運動会は、暑すぎず、寒すぎず、ほど良い暖ぎ、今まで行うことが出来ない利用者にとても貴重な一日であります。そして、この運動会は、普段外に出しない利用者にとっても貴重な一日であります。

介護職員
荒井芳子

身体久しぶりにおもいっきり下を痛感させられた一体日改めで、翌日あらためて筋肉痛でしめた。運動不足で、反面は筋肉痛でしめた。

10月27日（金）日帰り旅行
お土産にぶどうを買う村木シゲさん
(山梨・勝沼にて)

比留間ハナさん
身といし美
す内思けま
良。
みいどいしか
たま
まくしてた
でね行た
つ。
本職すいい
当員るつつ
にのともい當
娘皆我食も
しさ家気べ
かんは付過
と良かがぎ
たもいなても

向山元子さん
金子喜友さん
行きも帰りも窓側に座ることが
でき、久しぶりにずっと雲を見
青空の下で食べる
いですね、有難うございました。
本当に美味しく満喫できました。

佐々木栄子さん
樂しかった、天氣も良く弁当も
どうも美味しく満喫できました。

利用者からの感想

日帰り旅行

介護主任
外曾八重子

良空上事れ山な用たのを向の
か氣でをまやが者。屋眺いバ
毎年『紅葉狩り』といえば、
年に紅葉したの苑らは苑上め
たも葉ったの温のにて窓より丹波・小菅方面へ
とふ狩て。周りれい甘が紅葉したが、す
と思れの普段のい甘が紅葉したが、す
れる事を行ふ色や望むが、す
ひがいと/orをつお台りが、す
と/or澄りき眺い葉とを
きこん、なめた子なりい行
で本だ苑いて本をりいま
し当外の方お仁頂、ま
はし苑さと
たにの屋のら田き利し苑さ

紅葉狩り



